

## **Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Gelar Baksos untuk Korban Kebakaran**

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Sep 5, 2024 - 13:28



**Polres Cianjur** – Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, AIPTU Asep Hendra, bersama aparat Desa Pagelaran, melaksanakan kegiatan bakti sosial (baksos) untuk membantu korban kebakaran di Kampung Pasirhayam. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 5 September 2024, dan merupakan bagian dari upaya Polsek Pagelaran dalam meringankan beban warga yang terkena musibah.

Kebakaran yang terjadi baru-baru ini telah mengakibatkan kerusakan pada rumah milik Hj. Latifah, seorang warga berusia 80 tahun. Rumah yang terletak di

RT 002/004, Desa Pagelaran, Kecamatan Pagelaran, mengalami kerusakan yang cukup parah akibat api.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., mendukung penuh kegiatan baksos ini. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat yang terkena musibah mendapatkan bantuan dan perhatian yang mereka butuhkan. Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap warga yang sedang mengalami kesulitan," ungkap AKP Isep Sukana.

Dalam baksos ini, bantuan berupa kebutuhan pokok dan barang-barang lainnya diserahkan kepada Hj. Latifah dan keluarganya. AIPTU Asep Hendra, bersama tim, juga memberikan dukungan moral dan semangat kepada korban kebakaran.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga setempat dan diharapkan dapat meringankan dampak dari kejadian yang menimpa Hj. Latifah. Polsek Pagelaran dan aparat desa berkomitmen untuk terus berupaya memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Ini adalah bagian dari tanggung jawab kami sebagai aparat kepolisian untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama pada saat-saat sulit seperti ini. Kami berharap bantuan yang kami berikan dapat sedikit meringankan beban dan memberikan dukungan kepada Hj. Latifah dan keluarga," kata AIPTU Asep Hendra, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran.